



POSC vous avez dit OUI, c'est NON !

Lors des commissions ad hoc, vous avez fait des propositions constructives et réalistes avec vos représentants du personnel sur le projet d'aménagement des horaires variables POSC et OSCE.

Même si la direction reconnaît :

- L'impact sur votre vie privée, notamment les difficultés liées aux transports et à la garde d'enfants
- L'impact sur votre vie professionnelle, lié aux horaires et à la gestion de l'activité
- Votre demande unanime de débiter la journée chez POSC à 8h au lieu de 8h30

**Elle dit NON !
Elle maintient son projet...
Vous commencerez à 8h30**

Face à la position inflexible de la direction, vos élus ont suspendu et quitté la séance plénière du CCE du 12 juillet.

La décision finale sur ce projet est prévue au CCE du 14 Septembre prochain.

Et comme chez POSC vous ne semblez pas bénéficier de la démarche participative « LCL Demain », **soyez prêts à vous mobiliser à la rentrée avec vos représentants du personnel pour être enfin entendus.**

